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E l P S O E crítica e l anuncio 
de Cascos sobre e l A V E
El vicesecretario general y portavoz de la Comisión Ejecutiva del PSPV- 
PSOE pide que el AVE Madrid-Levante se realice simultáneamente
EL OIA
VALENCIA-EP

El vicesecretario general y por
tavoz de la Comisión Ejecutiva 
del PSPV-PSOE, José Luis Aba- 
Ios, ha asegurado que el anun
cio hecho ayer en Valencia por 
el ministro de Fomento, Fran
cisco A lvarez Cascos, para co
municar que para el próxim o 
verano se colocarán las prim e
ras traviesas en el tram o del 
AVE A lbacete-Valencia, es 
"una vez más, una tom adura 
de pelo a los valencianos", se
gún han in form ado en un co
municado fuentes del PSPV- 
PSOE.

Abalos indicó que de este 
modo, A lvarez Cascos y  el pre
sidente de la  Generalitat Va
lenciana, Eduardo Zaplana, 
que han colocado recien te
mente la prim era piedra de la 
variante de Segorbe (Castellón) 
de la  autovía Sagunto-Som- 
port, "escenifican ante la op i
nión pública una nueva tom a
dura de pelo a los va lencia

nos".
El representante socialista 

aseguró que "la política de co
locación de prim eras piedras, 
no significa más que un intento 
desesperado de transm itir la 
apariencia de que los proyec
tos pendientes para la  Comuni
dad Valenciana están en m a
cha, cuando acumulan años de 
retraso", según indicaron las 
mismas fuentes.

En este sentido, señaló que 
"hoy en día resulta evidente 
para todo él mundo que la Co
munidad Valenciana ha caído 
en los últimos lugares en el es
fuerzo inversor del M inisterio 
de Fomento y  ni una cantera 
completa de prim eras piedras 
nos van  a  convencer de lo con
trario".

AVE
José Luis Abalos afirmó que 

por lo que se refiere al AVE, "el 
agravio comparativo es mayor 
y  contrasta con el ritmo acele
rado que llevan  otros proyec

tos m enos importantes en el 
conjunto del Estado". El v ice
secretario genera l del PSPV- 
PSOE apuntó que, en conse
cuencia, "la palabra de Zapla
na y de A lvarez Cascos carece 
de toda credibilidad para los 
valencianos, que estamos har
tos de que se nos esté cons
tantemente dorando la  pñdora 
con falsas promesas “ .

Simultáneamente
Aseguró que los socialistas 

"reiteram os una vez más, 
nuestra exigencia de que la 
construcción del AVE Madrid- 
Comunidad Valenciana ha de 
hacerse simultáneamente en 
todos sus ram ales sin olvidar, 
evidentemente, el tramo Moti- 
11a del Palancar-Valencia11 por
que, según dijo, "es el que nos 
perm itiría  una comunicación 
directa y rápida con Madrid y 
el que parece no ser prioritario 
ni para Zaplana ni para el Go
bierno, salvo para hacer publi
cidad engañosa".

EL DIA
CUENCA

El delegado provincial de Educa
ción y Cultura, Ángel Valiente, 
afirma a través de un comunica
do de prensa remitido a  esta re 
dacción en respuesta a la  Aso
ciación de Vecinos del Casco An
tiguo acerca de las obras que se 
están llevando a cabo en la calle 
San Pedro n° 36, que la  Comi
sión de Patrimonio se desplazó a 
la obra y analizó “in situ” el pro
yecto presentado llegando a un 
acuerdo con el promotor de res
petar y mantener todo el trazado 
de la escalera y mampara.

En este sentido, Ángel Valien
te manifiesta que el proyecto úl
timo respeta este deseo y  se ha
ce compatible la  ubicación del 
ascensor con el trazado actual 
de la escalera, tal como el je fe  de 
la Unidad Técnica de Cultura se 
lo comunicó en la  reunión que 
mantuvieron con él antes de en
viar el escrito.

“No obstante” , finaliza el dele
gado provincial, “reiterarem os 
su petición, que es conforme al 
criterio de esta Comisión, al pro
motor y empresa constructura 
para que cualquier elemento 
que se haya retirado con el fin

de permitir la entrada del ascen
sor y maquinaria sea restituido 
en su ubicación original debida
mente restaurado” .

Por último, recordar que la 
Asociación de Vecinos del Casco 
Antiguo solicitaba a través de un 
escrito “ la total y absoluta con
servación y  restauración” de 
una original escalera de madera 
que se desdobla en dos, enmar
cada por una mampara de cris
tal y madera tallada de gran be
lleza, con un suelo de cantos ro
dados, en la calle San Pedro nú
mero 36.
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